



“Universidad Del Sureste”

“Calidad en los Servicios de Enfermería”

“Trabajo de Investigación”

Profesora: Gabriela Priego Jiménez

Alumno: Enrique Horacio Magaña Peralta

“8-Q”

Introducción.

Empezando a describir la textura que veremos de información aquí podemos redactar, de que la supervisión principales de gestión, liderazgo, dirección y control que realiza la enfermería; para mejorar las condiciones de trabajo y garantizar el logro de objetivos organizacionales mediante el desarrollo de la potencialidades de supervisado. También aprenderemos que es conocido como una organización médica que atípica; lo que significa que cada día hace frente a diferentes tipos de adversidades.

En gran desarrollo se puede dar a conocer que la supervisión en enfermería, entra en el personal preparado y capacitado en supervisión; tanto que es indispensable para detectar errores o cambios de rumbo y corregirlos mediante asesoría puntual. Para poder cumplir con esta responsabilidad se debe obtener capacitación, adiestramiento y entrenamiento hasta lograr obtener experiencia en la materia. Básicamente es ampliamente bueno dar y permitir que los subordinados asistan a cursos de enfermería, así como vigilar las áreas en las que haya detectado errores repetidamente. Por otro lado se sabe que la supervisión es un proceso que mantiene en paralelo junto con el proceso administrativo, tanto que los mismos pasos de planificación, organización y control para poder obtener los resultados esperados.

Procesos de gestión administrativa:

Planear: planificación, estrategia y programación.

Organizar: contabilidad y gestión de procesos.

Coordinar: liderazgo, motivación y trabajo en equipo.

Dirigir: administración personal, autoridad y delegación.

Controlar: evaluación, calidad y control de procesos.

Entrando en el tema, en el hospital como organismo de la salud dirige sus acciones a personas enfermas, incluyendo variables actividades de promoción y protección a la salud. Básicamente las funciones del hospital son: prevención, curación, rehabilitación, docencia e investigación; la docencia como tal es el medio ideal de confrontación entre la teoría y la práctica en el área de salud, permitiendo la formación de diversos profesionales. Por otro lado tanto como enfermera y enfermero manejan diversas formas de papelería de manera que pueden considerarse excesivas.

Departamento de enfermería.

Entra en gran parte de la integración de una institución médica, sanitaria o asistencial, que presta un servicio de enfermería eficiente, eficaz y oportuna para el paciente, familia y comunidad. También se encarga de proporcionar atención de enfermería de calidad al usuario, sin considerar raza, religión, sexo o nivel socioeconómico; haciendo un proyectoamiento de alto sentido de responsabilidad y de relaciones humanas, por medio de un alto nivel académico, asistencial, de investigación y de enseñanza. Teniendo en cuenta y claro el objetivo de obtener la excelencia, que se refleja en el beneficio al paciente y familiares.

La finalidad de la supervisión de enfermería es:

- Mejorar la calidad de la atención de enfermería.
- Crear un ambiente favorable a las personas.
- Impulsar el desarrollo del personal.
- Mantener disciplina y el interés en el trabajo.
- Organizar la utilización de los recursos materiales.

Métodos directos: es aquel que percibe de manera objetiva, en la enfermería donde desarrolla la habilidad de observar y dar como propósito de obtener información sobre el cuidado ofrecido a cada uno de los pacientes que atienden. En estos métodos se utiliza la observación, los recorridos, entrevistas, la orientación y la enseñanza.

Métodos indirectos: es muy contrario con el punto anterior, este tipo se lleva a cabo mediante la revisión de lo escrito en el expediente del paciente, los planes de atención, expedientes del personal, instrumentos técnicos administrativos y planes de rotación del personal.

Para finalizar, se pudo dar entender que el propósito de la supervisión de enfermería; es que es aquella que brinda esa atención con calidad, pero que también con calidez y que refleja los cuidados de enfermería en las fases de prevención, curación y rehabilitación a toda la población que demanda los servicios de salud; así como también proveer el trabajo en equipo y desarrollar la eficiencia del personal, para lograr la máxima productividad a la promoción de la salud.